

Vittorio Gassman, el sempiterno donjuán del cine Italiano, ha tenido un hijo de su unión con Juliette Mayniel. La noticia sorprendió al padre mientras rodaba una película. Gassman acudió inmediatamente al lado de Juliette, a la que vemos en la clínica, con el pequeño Alessandro.



DRO GASSMAN MAYNIEL

ULIETTE Mayniel ha dado a luz su primer hijo. La noticia sorprendió al padre, Vittorio Gassman, mientras se encontraba rodando una película, actividad que abandonó momentáneamente para acudir junto a la actriz.

Juliette Mayniel se dio a conocer en el primer largometraje de Claude Chabrol, «Les cousins». Era la época en que la «nouvelle vague» comenzaba a hacerse popular y en los ambientes profesionales no se hablaba de otra cosa: se confiaba —o se trataba de confiar— en que los «jóvenes turcos» renovarían radicalmente la estructura del cine francés. Para un actor, trabajar en un film de Chabrol, Truffaut, Godard o cualquiera de los ex cahieristas era un pasaporte para la fama.

Juliette Mayniel fue una de las actrices predilectas de los nuevos realizadores: Chabrol, sobre todo, se dedicó a la exaltación de su belleza. Luego surgieron nuevos nombres, nuevos rostros y la personalidad de Juliette Mayniel se fue eclipsando un tanto.

Marchó a Italia, donde trabajó en varias películas de «romanos». Pero ni la calidad de estos films ni la oportunidad de sus lanzamientos comerciales, supusieron para la Mayniel una baza tan importante como la que había desaprovechado en Francia. Parecia ser que su suerte declinaba definitivamente. Se dejó de hablar de ella y su rostro aparecía apanas en los semanarios gráficos. Hasta que, de repente, su nombre volvió a estar de actualidad; fue hace unos dos años y medio. Pero no se hablaba de ella a propósito de algún rumbo nuevo en su carrera cinematográfica. Su nombre iba asociado al de Vittorio Gassman.

Sempiterno donjuán del cine italiano, Gassman —casado hace años con Shelly Winters— parecía haberse reformado al conocer a Juliette. Y aunque algunos auguraban que la actriz francesa iba a ser una aventura más en la colección del seductor Vittorio —y recordaban su anterior «affaire» con Annette Stroyberg—, el hecho es que la relación se ha mantenido a lo largo de todo este tiempo. El recién nacido será bautizado con el nombre de Alessandro.

(Fotos ELIO SORCI - PRENSALCOR)





Paola Gassman. hilla de Vittorio y de Nora Ricci. también acudió a la clínica a conocer a su nuevo hermano. Todo parece indicar que Juliette Mayniel no será una eventura más en la vida de Gassman.

